



Romilly  
sur-seine



## Paris 2024

### Une délégation olympique indienne d'athlétisme choisit l'Aube pour préparer, à Romilly-sur-Seine, sa participation aux Jeux olympiques.

L'Aube continue de séduire les délégations olympiques et paralympiques : après les délégations brésiliennes de gymnastique et paralympique, la délégation japonaise d'escalade et la délégation chinoise d'athlétisme, c'est au tour d'une délégation indienne d'athlétisme de choisir notre territoire pour se préparer aux Jeux de Paris 2024. 6 athlètes, accompagnés de leur masseur-kinésithérapeute, s'installent ainsi à Romilly-sur-Seine entre le 20 mai et le 20 juin et s'entraîneront au stade d'athlétisme Bardin-Gousserey, équipement labellisé Centre de préparation aux Jeux.

#### ■ 6 athlètes indiens accueillis à Romilly-sur-Seine pour préparer les JO

Trois sont déjà arrivés :

**Jeswin ALDRIN**, 22 ans, spécialiste du saut en longueur.

Il se révèle le 12 février 2023 en remportant la médaille d'argent du saut en longueur lors des championnats d'Asie en salle à Astana (Kazakhstan), y établissant un nouveau record d'Inde en salle avec 7,97 m. Moins de trois semaines plus tard, le 2 mars 2023 à Bellary, il atteint la marque de 8,42 m en plein air, améliorant le record d'Inde.

**Eldhose PAUL**, 27 ans, spécialiste du triple saut.

Il atteint la finale des championnats du monde 2022 à Eugene (Oregon, USA) en se classant 9e. Il remporte ensuite la médaille d'or des Jeux du Commonwealth 2022 à Birmingham (Angleterre) grâce à une performance de 17,03 m, devenant le premier indien titré dans cette épreuve.

**Jesse SANDESH**, 28 ans, spécialiste du saut en hauteur. Outre des podiums obtenus dans plusieurs compétitions nationales en Inde, il atteint la finale des Jeux asiatiques de 2023 à Hangzhou (Chine).

Trois autres athlètes arriveront très bientôt parmi lesquels :

**Praveen CHITHRAVEL**, 22 ans, spécialiste du triple saut. Il se classe quatrième des Jeux du Commonwealth en 2022 avec 16,89 m. Il remporte la médaille d'argent du triple saut lors des championnats d'Asie en salle 2023 à Astana.

Ces athlètes et leur masseur-kinésithérapeute, Shibin CHANDRA, sont hébergés et se restaurent à l'hôtel NICEY de Romilly-sur-Seine.

## ■ Le stade Bardin-Gousserey, un équipement performant labellisé Centre de préparation aux Jeux

Ce complexe sportif s'étend sur une superficie de 9 hectares et bénéficie d'une excellente accessibilité. Il est composé d'équipements de qualité permettant la pratique de l'athlétisme, du football, de la gymnastique, des sports de combat, du tennis extérieur et intérieur, ainsi que des sports collectifs en salle. Les conditions d'entraînement sont optimales grâce à la qualité d'infrastructures modernes.

La piste d'athlétisme et les équipements attenants ont été entièrement rénovés. D'une longueur de 400 m, elle est constituée de 6 couloirs en anneau et 8 en ligne droite. Elle bénéficie d'un éclairage nocturne moderne et de qualité et répond aux critères internationaux.

Les aménagements proposés permettent la pratique des différentes disciplines comme les lancers (poids, disque, marteau, javelot), les sauts (hauteur, perche, triple saut, longueur) et les différentes courses dans les meilleures conditions.

Une tribune de 660 places sous laquelle se trouvent de nombreux vestiaires pour le confort des athlètes donne à l'ensemble une réelle envie de performer dans un cadre verdoyant.

## ■ Troyes Aube 2024 : un territoire réuni pour réussir Paris 2024

Depuis 2017, le Département, la Ville de Troyes, et les Villes de Romilly-sur-Seine, Nogent-sur-Seine, Saint-Julien-les-Villas et La Chapelle-St-Luc se sont engagés dans la démarche Centre de préparation aux Jeux (CPJ) dans la perspective d'accueillir les délégations sportives étrangères en amont des Jeux olympiques et paralympiques de 2024.

Du côté du Département de l'Aube, l'accent a été mis sur les équipements sportifs avec :

- la construction de la CIME (Complexe international multisport-escalade),
- la construction de la base nautique de Mathaux,
- la mise à niveau du Centre sportif de l'Aube.

Pour soutenir davantage cet effort, le Département a également créé en 2022 pour l'ensemble des partenaires une identité et des supports de communication destinés à valoriser les atouts de l'Aube : installations sportives labellisées CPJ, solutions d'hébergements adaptés aux athlètes et aux staffs, proximité de Paris, cadre de vie agréable et reposant, expérience des grands événements sportifs...

### Contacts presse

Ville de Romilly-sur-Seine  
Emmanuelle VECCHIO  
Directrice de Cabinet et de la Communication  
Tél : 03.25.39.43.89  
Tél port : 06.89.39.71.20  
[vecchio@mairie-romilly-sur-seine.fr](mailto:vecchio@mairie-romilly-sur-seine.fr)

Département de l'Aube  
Alexandra Briquet-Trubat  
Adjointe au directeur de la communication  
06 60 42 74 66  
[alexandra.briquet-trubat@aube.fr](mailto:alexandra.briquet-trubat@aube.fr)

